

5年学年便り



令和元年(2019年)12月3日
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第5学年 担任 12月号

学芸会へのご協力、ありがとうございました！

校庭の木々がどんどん葉を落とし、すっかり冬らしくなってきました。寒い日が続きますが、子供たちは、毎日元気よく過ごしています。

今月のご多用のところ、衣装の用意等のご協力や学芸会にお越しいただきありがとうございました。毎日のように役ごとや場面ごとに集まり、練習を積み重ねてきました。場面練習では、ただセリフを言うのではなく、役の気持ちになりきり、会話をすることを心がけました。本番では、緊張しながらも自分たちが練習してきたことを信じて、自信をもって劇を披露することができました。「本当の友情とは何か？」というテーマを伝えるために取り組んできた学芸会。野外体験教室や運動会でできた「協力」が、学芸会でも生かされました。子供たちの友情も一層深まりました。

さて、12月は2学期の締めくくりです。日々一歩ずつ確実に成長していることを子供たち自身が感じられるように、学年やクラスで成長できたことや頑張ったことを一緒にじっくり振り返って、終業式を迎えたいと思います。今学期も温かく見守っていただき、ありがとうございました。来学期もどうぞよろしくお願いいたします。

奉仕活動について

雨天により、11月26日に予定しておりました2年生との奉仕活動（落ち葉掃き）は12月6日（金）1時間目に延期になりました。

持ち物：軍手 ビニール袋

始業式(1月8日 水曜日)の持ち物について

持ち物：筆記用具、連絡帳、ぞうきん、上履き、防災頭巾、習字道具、あゆみ

書き初め(1枚) ※終業式の日には用紙を持ち帰らせませす。その中から1枚選び持たせてください。

学年レクリエーションについて

学年レクリエーションの日程が決まりましたのでお伝えします。

1組：2月7日（金） 2組：2月14日（金） ※午前中に実施する予定です。

保護者の皆様には、ソーラン節で使用する法被染めを手伝っていただいたり、体育館で子供たちとゲームに取り組んでいただいたりする予定です。詳細は1月の学年便りにてお伝えします。